

dalam kehidupan yang hedonisme dan tidak jarang dari mereka yang mengikuti pergaulan bebas yang ada di kelurahan Kedungdoro Surabaya.

Lingkungan yang mereka tinggali selama tinggal di Kelurahan Kedungdoro Surabaya juga menjadi pengaruh bagi mereka untuk bergaya dan bergaul seperti yang lain. Dominasi orang kota yang lebih banyak tinggal di daerah tersebut juga berpengaruh untuk kaum urban. Tak jarang dari mereka yang mempunyai perilaku menyimpang dan pergaulan bebas karena lingkungan yang mereka tinggali.

Lingkungan memang mendominasi adanya perubahan budaya bagi kaum urban. Namun, yang sangat pokok bagi mereka jumlah penghasilan yang digunakan mereka sebagai alasan untuk mempunyai gaya hidup yang mewah. Bagi kaum urban dengan mempunyai gaya hidup yang sama dengan lingkungan akan membuat mereka diterima oleh lingkungan yang mereka tinggali walaupun harus melepaskan nilai dan norma yang sudah ditanam sejak tinggal didesa. Dengan penghasilan yang lebih dan dengan kemudahan memenuhi kebutuhan hidup di Kelurahan Kedungdoro Surabaya membantu mereka tetap eksis bergaya sesuai dan mengikuti trend maupun fasion di lingkungannya.

Ditambah kemudahan kaum urban dalam menjangkau kebutuhan hidup maupun kebutuhan gaya hidup mereka yang di tunjang dari fasilitas-fasilitas yang berkelas yang ada di Kelurahan Kedungdoro Surabaya. Selain itu adanya tempat-tempat hiburan malam yang memanjakan bagi

kaum urban yang memiliki gaya hidup yang “glamour” tentunya hal tersebut bisa menjadikan suatu kemudahan dalam menikmati keindahan malam di Kelurahan Kedungdoro Surabaya. Pengaruh akan tingginya modernisasi yang ada di Kelurahan Kedungdoro Surabaya itu menjadikan alasan utama perkembangan gaya hidup kaum urban.

B. Saran

Dari hasil penelitian mengenai Gaya Hidup Kaum Urban di Tengah Arus Modernisasi (Studi di Kelurahan Kedungdoro Surabaya), maka saran yang harus diperhatikan adalah sebagai berikut :

1. Bagi kaum urban hendaknya bijak dalam memilih pergaulan sehingga tidak terjadi penyimpangan perilaku dan gaya hidup yang *glamour*
2. Bagi kaum urban supaya diupayakan untuk tetap memperhatikan nilai dan norma di masyarakat agar tetap mempunyai aturan dalam bersikap dalam masyarakat.
3. Bagi kaum urban hendaknya lebih bijaksana dalam memahami problematika kehidupan yang ada di Kelurahan Kedungdoro Surabaya. Baik dalam pergaulan baru maupun dalam perekonomiannya yang notabnya memiliki tuntutan kebutuhan hidup.
4. Bagi perangkat setempat hendaknya selalu mengawasi setiap perilaku remaja lokal atau kaum urban agar tidak berperilaku yang meresahkan masyarakat di Kelurahan Kedungdoro Surabaya.

5. Bagi pemuda asli Kota hendaknya tetap bersikap baik dalam lingkungan sehingga tidak berpengaruh buruk terhadap masyarakat pendatang.

